
Dienstag 10.Januar 2023                                                               Kinder-und Jugendbeirat Erkner 
                                                                                                                     Protokollant Linda-Marie Triebe 

        

Protokoll Sitzung des Kinder-und Jugendbeirates Erkner 
 

Beginn: 16:00 Uhr                                                                                           Ende: 17:30 Uhr 
Teilnehmer: Linda, Fabrice, Kim, Gina und Nicole (Jugendclub) 
 

TOP 1: Stellungnahmen für die Stadt 
 
-zwei verschiedene Stellungnahmen für die Stadt, einmal "Grundschule am Rund" wird  
  aufgehoben und "Löcknitz-Grundschule auf 5-Zügigikeit erweitern" 
-zu der Thematik mit der Aufhebung des Baus der Grundschule am Rund möchten wir keine  
  Stellungnahme geben 
 
-Grundschule wird auf eine 5-Zügigkeit erweitert, unsere Meinungen: 
-nicht genug Platz für diese ganzen Schüler 
-jetzt schon viel zu viele in einer Klasse, werden es dadurch noch mehr? 
-diese Sachlage sollte man nochmal bedenken weil: 
-es zu wenig Lehrer sind um diese Kraft zu bewältigen 
-es sind zu wenig Kapazitäten um diese Kraft zu bewältigen, zu wenig Räume, Räume wurden  
  bereits geteilt 
-zu viele Schüler für eine Lehrkraft 
-vielleicht sollte man Lehrer/Eltern/Schüler zu dieser Thematik befragen 
-für diese Schülerzahl sollten größere Räume gebaut werden 
-wie soll der Unterricht geführt werden? 
-woher kommen die entsprechenden Lehrkräfte? 
-wie stellt man sich diese 5-Zügigkeit vor? 
-viele Kinder würden zurückhängen weil sich der Lehrer nicht mit zurückhängenden Schülern  
  befassen kann aufgrund der vielen Schüler 
 

Top 2: Pläne für 2023 mit dem Jugendclub 

-Vertrag mit Future e.V. wird am 30.06 zu Ende gehen 
-dazu vielleicht ein Festival Ende Juni um Future e.V. zu verabschieden  
-Winterferienprogramm im Jugendclub, Werbung machen und Flyer verteilen 
-im Sommer wieder SPLOSS geplant, Kinder-und Jugendbeirat wird dabei sein, helfen oder selber  
  mitmachen 
-geplant Sommercamp 2023 
-Flohmärkte und weitere Dinge geplant  
 

TOP 3: Sonstiges  
 
-es gibt wenig Flächen in Erkner wo sich Jugendliche noch entfalten können 
-die Politik hat verpasst etwas zu tun in der Bildung 
-zu erledigen: mal nachfragen wie es in den Schulen aussieht (Morus,Grundschule,CBG) 
-Stellungnahme für Ausschuss Bildung, Soziales verfassen  


